

Safenwil (Aargau)

1. Februar 1920

Herrn

Hochgeehrter Herr Professor!

Durch die Leitung der Aarauer Studentenkonferenz erfahre ich weiter, das Sie zugestzt haben, dies Jahr das Referat des zweiten Tages zu übernehmen. Diese Nachricht freut mich als Besucher und Hörer an der Konferenz, erscheint mich aber auch als bestmöglicher Redner des dritten Tages. Ich kann nun sagen, mich mit der sehr den exponierten Stellung, in die ich dadurch geraten wäre, so gut als möglich abstimmen.

Erleben Sie mir, hochgeehrter Herr Professor, eine Bitte. Der Centralausschuss in Basel wird Ihnen das Generalblatt der Konferenz aufgestellt haben. Durch viele Fragen bitten wir Sie, die die Natur, die über die geistliche, in der die Bibel zu lesen. Dafür Sie mir im Interesse der Einheitlichkeit des Gesamtaus-

Cölle, wir in den paar Stühlen in schreien,
wie Sie die Personen, Ihnen, das ja ich
den ersten in Gedanken keine Rücksicht,
in Cölanden gefunden? Sie füllen Sie um
bariles Maßnahmen jenseits Körner, in dem auch
Dank wieder Sie sich verpflichtet, indem ich
sich langsam arbeiten und mit der Verleistung
noch schaue daran.

Ob Sie noch werden mich erinnern? Ich war
im W. J. 1906/07 Besucher von Ihnen
Leutnant des Apothekerschule und freue
mich beständig, Sie nun wieder zu sehen, wenn
ich end volle, den so kundliche für mich
nicht so leicht wäre.

Empfange Sie, liebgehrter Herr Professor, die
herzlichsten wärmsten Grüße zu
 Ihnen erhalten

Karl Barth, Ofener